

Anlage 2
zur EU-Baumusterprüfbescheinigung
Nr. 0589.PYR.0104/17

vom 1. Juni 2017

Annex 2 to the EU-type examination certificate as quoted above

Bezeichnung des pyrotechnischen
Gegenstandes:

Large VS Flare

Registriernummer:
0589-T1-0430

Typ und Kategorie des pyrotechnischen
Gegenstandes:

BENGALFEUER
Pyrotechnische Gegenstände für
Bühne und Theater der Kategorie T1

Hinweise zur sicheren Handhabung:

1. Verwendung

Verwendungshinweis(e):

Die Gegenstände dürfen nur für technische Zwecke im Rahmen von Bühnen-, Film- und Fotoproduktionen sowie Musik- und Showveranstaltungen verwendet werden. Der Vertrieb und das Überlassen dieser Gegenstände ist nur in ungeöffneter Originalverpackung erlaubt. Mindestalter entsprechend der Richtlinie 2013/29/EU bzw. den nationalen Vorschriften. Für Deutschland gilt: Abgabe an Personen unter 18 Jahren verboten. Gebrauchsanweisung beachten. Nur an stromlose Zündkabel anschließen. Art des Brückenanzünders: A

Besondere Hinweise:

Der Mindestsicherheitsabstand beträgt:
1m.

Um ein Umfallen zu verhindern, sind die Gegenstände für die Verwendung zu befestigen.

Name of the pyrotechnic article:

Large VS Flare

Registration number:
0589-T1-0430

Type and category of the
pyrotechnic article:

BENGAL FLARE
Theatrical pyrotechnic articles of
category T1

Instructions for safe handling:

1. Use

Instructions:

The articles shall only be used for theatrical purposes within stage, film, and television productions, as well as within music or show productions. Distribution and disposition of the articles only within unopened original packaging. Minimum age limits according to the Directive 2013/29/EU and national provisions. For Germany applies: Hand-over to persons under the age of 18 years prohibited. Follow instructions for use. Connect only to currentless firing cables. Type of bridge wire igniter: A

Special remarks:

Minimum safety distance:
1m.

Articles shall be properly attached to avoid tilting over during functioning.

2. Lagerung:

Trocken

3. Entsorgung:

Vernichten entsprechend der nationalen
Entsorgungsvorschriften oder Rückgabe an den
Hersteller.

2. Storage:

Dry

3. Disposal:

Disposal according to national provisions or return
to manufacturer.